

Neuestes romantisch-komisches Märchen mit Gesang.

Biertes Abonnement

Stadt Steyr.

Vorstellung Nro. 10.

Samstag den 28. Februar 1846, unter der Direktion des Alexander Uhl,
zum Vortheile des Jos. Freiheim, zum Erstenmale:

Der letzte Mensch, oder: Die Sternen-Jungfrauen.

Romantisches Märchen mit Gesang in 3 Akten, von Karl Haffner.

P e r f o r m

Verehrungswürdiges Publikum!

Der vielen Suspendus wegen, die jetzt nacheinander folgten, habe ich aus freiem Willen die Benefize im Abonnement für die berird geleisteten Gastrollen genommen, im vollen Vertrauen auf Ihre Großmuth rechnend. Auch die Direktion rechtfertigt ihr gegebenes Versprechen dadurch, daß sie die angekündigten Stücke: „Ein Geheimniß,“ „Sie ist verheirathet,“ durch: „Die Gebietherin von St. Tropez“ und die heutige Vorstellung ersetzet. Da das Abonnement zu Ende geht, so erlaubt sich die Direktion ein neues Abonnement von 6 Vorstellungen zu machen, wo gewiß Alles aufgebohren wird, das geehrte Publikum zu befriedigen. Ich hoffe durch die Wahl dieses Stücks dem verehrten Publikum zum Drittenmale mein Wort zu lösen mit der Versicherung, daß diese Vorstellung Sie gewiß befriedigen wird. Es lädet ergebenst ein
Joseph Freibheim.

„Die noch übrigen Logen und Sperrthe sind gesäßigst in meiner Wohnung von 9 Uhr Vormittags bis 4 Uhr Nachmittags zu haben im Gasthöfe zum Hirschen, bei Herrn Jos. Niedl, im 1. Stocke.“

Anfang um 7 Uhr.